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REQUERIMENTO Nº 305 /2022 
 

 

Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes questionamentos:  

Há a possibilidade de iniciar obras complementares para haja a 

inclusão de bueiros adicionais na rua Horácio Carraro, no trecho que compreende 

os números 117 ao 127, no bairro Jardim Europa? Caso tecnicamente não seja 

possível, como o problema de alagamento desta via poderia ser resolvido? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária pois, como no trecho mencionado e 

disposto nas fotos anexas, há apenas um bueiro para o escoamento das águas pluviais, 

em períodos de chuvas mais constantes, os moradores sofrem com o alagamento da via 

e das casas, pois apenas um ponto de escoamento de água não é o suficiente. 

Essa resposta vai contribuir para que possamos dar maior clareza aos 

moradores em relação a possibilidade de resolução deste problema. 

Gabinete do vereador Silvio Luiz Telles de Menezes, 21 de novembro 

de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de novembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 
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